



# 園からのおしらせ



今年も保護者の皆様には、行事等様々な場面でご理解ご協力いただきましてありがとうございました。

また、先日の発表会に参観していただきまして、ありがとうございました。保護者の皆様が見てくれるとあって緊張する姿もありましたが、とても嬉しそうに演じていました。一人ひとりそれぞれのペースで成長しているなあと感じました。

年末年始は、伝統的な行事がたくさんあります、この季節ならではの行事を大切にしてお過ごししたいと思います。正月は1月の別名であり、一年で最初の月に年神様を迎える行事のことです。昔から、元旦には新しい神様が一年の幸福を持って来ると言われてきました。年神様が迷わないように、目印として門松を玄関に置くほか、神聖な場所という意味でしめ縄を飾ったり、鏡餅を供えたりします。

らいおん組さんは、新年の準備として今年作ったお米の稲を使ってしめ縄飾りを作りました。それぞれ個性と味わいのある出来栄です。12月22日の冬至の日には、冬至のお話とゆずで足湯を体験しました。クラスでは、大掃除も行っています。

12月より、らいおん組さんでは、就学に向けさくらタイムとして道徳教育の時間を設けています。いろいろな先生からのお話にいつも以上によく聞いていました。

子どもたちが、元気で楽しい園生活を送れるよう、職員一同新たな気持ちで保育に励んでまいりたいと思います。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

園長 城所 理恵

## 保育目標

<p><b>ひよこ組 (0歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>生活リズムを整えながら心地よく過ごす。</li> <li>自分の思いを簡単な言葉や仕草で伝えようとする。</li> </ul>	<p><b>あひる組 (1歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>友だちや保育士と言葉でのやり取りを楽しみ、自分の思いを簡単な言葉で表そうとする。</li> <li>生活リズムを整えながら冬の感染症を予防していく。</li> </ul>	<p><b>ぺんぎん組 (2歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>生活リズムを大切に、感染症の予防をしながら元気に過ごす。</li> <li>ごっこ遊び、集団遊びを通してともだちとのかわりを深める。</li> </ul>
<p><b>ねこ組 (3歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>生活リズムを整え、生活の流れに見通しをもち自ら進んで行動してみる。</li> <li>お正月遊びや、霜柱や氷など、冬の遊びに触れながら興味関心を広げる。</li> </ul>	<p><b>とら組 (4歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>身体の健康や感染症に興味を持ち、衛生的に過ごすことを意識する。</li> <li>友だちと協力したり気持ちを合わせたりして、活動を行う楽しさを味わう。</li> </ul>	<p><b>らいおん組 (5歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>生活リズムを整え、安定した生活を送る。</li> <li>正月遊びを楽しみながら、言葉や文字、数への関心を高める。</li> </ul>

## 【発表会】



12月3日(土)ねこ・とら・らいおん組の発表会に参加していただきありがとうございました。保護者の方を前にして緊張している様子もみられましたが、友だちと力を合わせて舞台上立つ姿に感動しました。保護者の方々には、あたたかく応援して下さい感謝の気持ちでいっぱいです。開催するにあたり、ご理解ご協力頂きましてありがとうございました。ぺんぎん組は後日、表現遊びを楽しみました。元気いっぱい、音楽にあわせて体を動かすことを楽しんでいました。ぺんぎん組さんはビデオ配信します！

## 【クリスマス会】

保育園では、21日(火)クリスマス会をおこないました。らいおんぐみさん、職員からのハンドベルでの曲のプレゼントがありました。そして、サンタさんが遊びに来てくれてみんな大喜び♪食事ではクリスマスの雰囲気を楽しめるような特別メニューとなりました☆サンタさんから届いたプレゼントをとてもうれしそうに受け取っていましたよ。



## 【年末年始の生活について】

年末年始休み、体調を崩さないように良いお年をお迎えください。  
今年一年、ありがとうございました。



### 健康な生活を

- ・寒さに負けず元気に戸外でも遊べるように心がけましょう。特に凧あげ・羽子板など伝承あそびなど親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。また、室内ではカルタ遊びなど言葉への関心を高める遊びもいいですね。
- ・お正月は、夜更かし、寝不足になりがちです。体調を崩さないよう生活リズムを乱さず過ごせるように心掛けましょう。
- ・年始の挨拶や来客への対応など、正しい礼儀作法も身につけられるようタイミングを作ってあげるといいですね。
- ・メテア(テレビ・テレビゲーム・動画・YouTube)は、時間を制限して見るようにしましょう。メテアはとても影響を受けやすいです。見る内容についても保護者の方が一緒に見て安心できる内容がいいですね。

### 事故のないように気を付けましょう

- ・道路の横断や自転車の乗り方などには十分に気を付けましょう。



### お金について

- ・楽しみのお年玉等をいただく機会もあるかと思います。この機会にお金の使い方・大切さについてお話してみてもいいでしょうか。



## 【夕食提供の時間変更について】

来年度から、2時間延長の実績基準時間（19：30以降の保育利用）に合わせてお迎えにくる園児に夕飯の提供をさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 【幼児クラスの水筒持参終了について】

幼児組さんにはコロナウイルスの感染拡大防止のため、毎日の水筒持参のご協力をお願いしておりましたが、1月より衛生面に配慮しながらジャグの使用を再開したいと思います。再開にあたり気になる方は担任までお知らせください。あらためて、水筒を使用する時期になりましたらお知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。

## 【お願い】

園児が新型コロナウイルス感染症又は濃厚接触者と判断され、1月4日の登園に関わる場合は保育園にご連絡ください。保育園にお電話いただければ30秒呼び出したあと、園長の携帯に転送となります。ご協力をお願いいたします。

電話番号 : 042-490-2031

## 【事故防止について】

子どもが保護者の目の届かないところでベランダに出て、エアコン室外機などを足掛かりに手すりを乗り越え、転落する事故が発生しています。

例年、自宅の窓を開ける機会が増える春先や初秋に、事故が発生する傾向がありますが、今は、新型コロナウイルス感染症の家庭内での感染防止のため、自宅の窓を定期的に開放する機会が増え、時期に関わらず事故のリスクが高まることも考えられます。ご自宅で過ごす時間が多くなる年末年始の時期も、お子様たちが元気で安全に過ごせるよう、ベランダや窓のそばに子どもの足場になるようなものが置かれていないか、この機会に改めてご確認をお願いいたします。

## 【交通安全教室】 1月19日（木）



調布警察署の方に来て頂き、交通安全についてのお話を聞きます。ねこ組・とら組・らいおん組のお友だちは、園庭で信号機セットを使って歩行訓練をおこない交通安全について学びます。

## \*懇談会のおしらせ\*

2月最後の懇談会は、対面での検討をしていますがWEBで参加する方も可能です。一年間のクラスの様子をお伝えしたいと思っています。短い時間ではありますが、ぜひご参加をお願いいたします。後日、WEB桜のメッセージにて懇談会の出欠確認をおこないますので出欠をお知らせください。またURLにつきましても1月30日（月）に送信させていただきます。

時間：15:45～16:45 接続開始 15:35～

（時間厳守をお願いいたします。）

場所：対面・オンライン・ハイブリッド型

- ・「Teams」のアプリを事前にインストールする必要がありますので、事前に準備をしてください。初めて「Teams」をご利用される方はURLをクリックしていただくとアプリをダウンロードする画面になりますので事前にアプリをダウンロードしてください。
- ・スマートフォンでもご参加いただけます。
- ・カメラの設定はONをお願い致します。

参加されている方全員が一度に画面に写りませんが、ランダムに入れ替わりでアップされます。また、職員が話している間は言葉が聞き取れないこともありますので音量はミュートにし質問等をする時に外してください。

- ☆2月 13日（月） とら組
- ☆2月 14日（火） ペんぎん組・ねこ組
- ☆2月 16日（木） あひる組
- ☆2月 17日（金） ひよこ組
- ☆2月 17日（金） らいおん組（15時15分～講座のお話があります）

### 【5歳児懇談会について（なるべく対面での参加をお願いします）】

5歳児につきましては、調布市の健康推進課より『準備はいい？もうすぐ1年生』という内容の講座も併せてお聞きいただきます。小学校就学前に生活リズムの事や小学校の生活などのお話を保護者の方に、15時15分～15時45分におこなう予定です。

（子どもたちは懇談会中に、クラスにて講座を受ける予定です。）

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、親子分かれてお話を聞いていただきます。

お忙しいとは思いますが、ぜひご参加頂き、お子様と一緒に考える機会にいただければと思います。



新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更になる場合もありますので、ご理解いただければと思います。